

Esencia: Dulces hijos, estáis recibiendo este *conocimiento* ilimitado con el fin de recibir felicidad ilimitada. Por medio de las enseñanzas del Raja Yoga, estáis reivindicando el reino una vez más.

Pregunta: ¿En qué aspecto vuestra familia divina es completamente única?

Respuesta: En esta familia divina, algunos hijos tenéis una antigüedad de un día y otros de ocho días, pero todos estudiáis juntos. El Padre se convierte en el *Profesor* y enseña a Sus hijos. Esto es algo único. Las almas sois las que estudiáis. Vosotras, almas, decís “Baba” y Baba os cuenta la historia de vuestros 84 nacimientos.

Canción: El Residente de la tierra lejana ha venido a esta tierra extranjera.

Om shanti. Al día de los Presagios de Júpiter también se le llama el día del Señor del Árbol. Este festival se celebra cada año. Vosotros celebráis el *día* del Señor del Árbol cada semana. El Señor del Árbol significa la Semilla de este árbol del mundo humano. Él es un Ser viviente. Solo Él tiene el conocimiento del principio, el medio y el final de este árbol. Todos los demás árboles no son vivientes, mientras que este árbol es viviente. A este árbol se le llama el árbol del kalpa. La duración de su vida es de 5000 años. Este árbol tiene cuatro partes. Todo tiene cuatro partes. Este ciclo del mundo también tiene cuatro partes. Este mundo viejo ya se va a destruir. El mundo es tan grande. Ningún ser humano tiene este conocimiento en su intelecto. Estas son enseñanzas nuevas para el mundo nuevo. Son nuevas enseñanzas para que os convirtáis en reyes del mundo nuevo, para convertirlos en las deidades del dharma original eterno de las deidades. El idioma es el mismo, el hindi. Baba ha explicado que cuando se establecen otros reinos, sus idiomas son diferentes. ¿Cuál será el idioma en la edad de oro? Vosotros, hijos, sabéis un poco sobre ello. En los días del principio, algunas hijas entraban en trance y después contaban lo que habían visto. Allí no existe el idioma sánscrito. El sánscrito existe aquí. Cualquier cosa que exista aquí, no puede existir allí. Por tanto, los hijos sabéis que el Señor del Árbol es Uno. También se le llama el *Padre*, el Creador del árbol. Ese Uno es la Semilla viviente. Todas las demás semillas no son vivientes. Hijos, vosotros también debéis conocer el principio, el medio y el final del mundo. Los seres humanos no tienen ninguna felicidad en este tiempo, porque no tienen este *conocimiento*. Este *conocimiento* es ilimitado y, por medio de él, recibís felicidad ilimitada. Cualquier felicidad que recibís a través del *conocimiento* limitado es como los excrementos de un cuervo. Sabéis que ahora, una vez más, estáis haciendo esfuerzos para lograr felicidad ilimitada. Solo vosotros escucháis las palabras “una vez más”. Solo vosotros recibís las enseñanzas del Raja Yoga para cambiar, una vez más, de seres humanos en deidades. Sabéis que el Padre incorporal es el Océano del Conocimiento. Las almas, Sus hijos, aun siendo incorpóreas, cada una de vosotras tiene su propio cuerpo. Se dice que el nacimiento de Uno es sutil (alokik). Ningún ser humano puede nacer del mismo modo que Él. Él entra en este en su etapa de retiro. Él se sienta aquí y os explica personalmente a los hijos (a las almas), cara a cara. Nadie más les diría a las almas: “hijos, hijos”. A cualquier religión que pertenezcan los demás, ellos saben que Shiv Baba es el Padre de nosotras, las almas. Sin duda, Él dirá “hijo, hijo”. Sin embargo, a ningún alma humana se le puede llamar Dios; a nadie más se le puede llamar Baba. A Gandhiji se le llamaba Bapu (Padre). Al *alcalde* de un *municipio* también se le llama *padre*. Sin embargo, todos esos *padres* son físicos. Sabéis que el Padre de vosotras, almas, os está enseñando. El Padre os dice repetidamente: consideraos almas. Ese Padre viene aquí y os enseña a vosotras, almas. Esta es la familia de Dios. El

Padre tiene muchos hijos. Vosotros también decís: Baba, Te pertenezco. Por tanto, os convertís en Sus hijos. Algunos dicen: Baba, soy Tu hijo de un día; o de ocho días, o de un mes. Al principio, un hijo sin duda será pequeño. Aquí, sin embargo, aunque alguien sea un hijo de dos días o de cuatro, sus *órganos* ya son grandes. Por eso, todos los hijos grandes (físicamente) tienen que estudiar. El Padre enseña a todo el que viene aquí. Vosotros también estáis estudiando. Os habéis convertido en los hijos del Padre y ahora os está explicando cómo habéis tenido 84 nacimientos. El Padre dice: entro en este, al final del último de sus muchos nacimientos, y os enseño. Vosotros, hijos, sabéis que habéis venido aquí ante el *Profesor* más veterano, del que han surgido estos *profesores*. Se les llama guías. Ellos también continúan enseñando a todos. Los que aprenden este conocimiento, después siguen enseñando a los demás. En primer lugar, tenéis que explicar que hay dos padres. Uno es de este mundo y el otro es de más allá de este mundo. El más importante ciertamente sería el Padre de más allá de este mundo, a quien se le llama Dios. Sabéis que ahora habéis encontrado al Padre de más allá de este mundo. Nadie más sabe esto, pero gradualmente llegarán a saberlo. Los hijos sabéis que Baba os está enseñando a vosotras, almas. Nosotras, las almas, dejaremos nuestro cuerpo y tomaremos el siguiente. Nos convertiremos en las deidades más elevadas en lo alto. Hemos venido aquí para convertirnos en las deidades más elevadas en lo alto. Mientras avanzan, algunos hijos dejan este estudio más elevado en lo alto. Empiezan a dudar de una cosa u otra o son incapaces de tolerar las tormentas de Maya. Son derrotados por la lujuria, el mayor enemigo. Debido a estas razones, dejan de estudiar. Los hijos tenéis que tolerar muchísimo a causa de la lujuria, vuestro mayor enemigo. El Padre dice: vosotras, las madres inocentes, Me habéis estado clamando ciclo tras ciclo. Clamabais: ¡Baba, sálvame de ser desnudada! El Padre dice: el recuerdo es el único método; no hay otra manera. Solo teniendo recuerdo continuaréis recibiendo poder. La poderosa Maya continuará perdiendo su poder y entonces os liberaréis. Muchas se liberan de la atadura de este modo y vienen aquí. El ser acosadas llega a su fin. Después, vienen y le hablan a Shiv Baba a través de Brahma. Inculcad este hábito en vosotros. Mantened en vuestro intelecto que estáis yendo a Shiv Baba. Él entra en el cuerpo de este Brahma. Estamos sentados delante de Shiv Baba. Nuestro karma negativo solo se eliminará teniendo recuerdo. Consideraos almas y recordad al Padre. Estas son las únicas enseñanzas que se os dan. Incluso cuando venís aquí para encontraros con el Padre, consideraos almas. Que seáis conscientes del alma. Solo ahora recibís este conocimiento. Este es el esfuerzo que debéis hacer. En el camino de la devoción, la gente estudia muchos Vedas y escrituras, etc. Aquí, el único esfuerzo que tenéis que hacer es tener recuerdo. Este es el esfuerzo más fácil de todos. También es el esfuerzo *más difícil* de todos. No hay nada más fácil que recordar al padre de uno. Al poco de nacer un hijo, empieza a decir “baba, baba”. Poco después de nacer, una hija empieza a decir “mama, mama”. Esa alma ha adoptado un traje *femenino*. Una *niña* va con su madre, mientras que un hijo, debido a que recibe una herencia, generalmente recuerda a su padre. Todas las almas sois hijos. Las almas recibís vuestra herencia del Padre recordándole. Si sois conscientes del cuerpo, os será difícil reivindicar una herencia. El Padre dice: Yo solo os enseño a vosotros, hijos. Los hijos también sabéis que el Padre os está enseñando. Nadie más que el Padre os puede decir estas cosas. Vosotros Le amabais en el camino de la devoción. Todos erais enamorados del único Amado. El mundo entero ama al único Amado. Al Alma Suprema también se Le llama el Padre Supremo. Al Padre no se Le llamaría un enamorado. El Padre explica: en el camino de la devoción erais Mis enamorados. Incluso ahora, todavía hay muchos que son Mis enamorados. No obstante, están muy confundidos sobre a quién se Le llama Dios. Llaman “el Alma Suprema” a Ganesh y a Hanuman, etc., y lo enredan todo por completo. Nadie lo puede desenredar, excepto Uno. Nadie más tiene la fuerza para hacerlo. Solo el Padre viene y os explica a los hijos. Entonces los hijos entendéis, según vuestro nivel, de acuerdo al esfuerzo que hacéis, y luego podéis explicar a los demás. Se está estableciendo un reino. Estáis estudiando aquí,

exactamente igual que hace un ciclo. Después, recibiréis vuestra recompensa por ello en el mundo nuevo. A ese se le llama la tierra de la inmortalidad. Lográis la victoria sobre la muerte. Allí no hay muerte prematura; su mismo nombre es el paraíso. Los hijos deberíais experimentar mucha felicidad de este estudio. Recordando al Padre, también recordáis la *propiedad* del Padre. El conocimiento del *drama* entero entra en vuestro intelecto en un *segundo*. Está el mundo incorporeal, la región sutil y el mundo corporal con su ciclo de 84 nacimientos. Toda esta obra se basa en Bharat. Todo lo demás son *tramas secundarias*. El Padre os relata este *conocimiento*. Vosotros, que os estáis convirtiendo en los más elevados de todos, después os convertís en los más bajos de todos. Os convertís en reyes *doblemente* coronados y luego os volvéis mendigos completos. Bharat se ha convertido ahora en un mendigo: es el gobierno de la gente sobre la gente. En la edad de oro, estaba el imperio de los emperadores y emperatrices *doblemente* coronados. Todos creen en Adi Dev Brahma y a él se le han dado muchos nombres. También se le llama Mahavir. A Hanuman también se le llama Mahavir. De hecho, hijos, vosotros sois los verdaderos mahavirs (guerreros valientes) y Hanumans (los que aman profundamente a Rama) porque permanecéis en yoga hasta tal punto que, no importa cuántas tormentas de Maya vengan, no fluctuáis. Vosotros, los hijos de Mahavir, os convertís en mahavirs porque conquistáis a Maya. Cada uno de vosotros conquista a Ravan, los cinco vicios. No se trata de un solo ser humano. Cada uno de vosotros tiene que tensar el arco, lo que significa que tenéis que conquistar a Maya. En esto, no se trata de luchar, etc. ¿Cómo lucha la gente de *Europa*? En Bharat hay una guerra entre los Kauravas y los Yavanas. También se recuerda que fluyeron ríos de sangre por todas partes. Después fluirán ríos de leche. A Vishnu se le ha mostrado en un lago de leche. Lakshmi y Narayan son Parasnath (los señores de la divinidad). En Nepal, se les da el nombre de Pashupati (el que libera a todas las almas de la atadura del karma). Ambos son una forma de Vishnu: Parasnath y Parasnathni (su consorte). Ellos son Pashupatinath Pati y Pashupatinath Patni (el Señor y su consorte, el Señor de todas las criaturas). Allí, la gente crea un ídolo de Vishnu y también un *lago*. ¿De dónde entraría leche en un *lago*? En los días importantes, vierten leche en ese *lago* y luego muestran a Vishnu yaciendo en un lago de leche. Eso no tiene sentido. No puede haber un ser humano con cuatro brazos. Hijos, ahora sois *trabajadores sociales*. Sois los hijos del Padre espiritual. El Padre lo explica todo. No deberíais tener dudas sobre esto. Dudas significa tormentas de Maya. Vosotros Me clamasteis: ¡oh Purificador, ven! ¡Ven y purifícanos! El Padre dice: constantemente recordadme solo a Mí y os purificaréis. También tenéis que recordar el ciclo de 84 nacimientos. Solo al Padre se Le llama el Purificador, el Océano del Conocimiento. Hay dos cosas. Él purifica lo impuro y también narra el conocimiento del ciclo de 84 nacimientos. Los hijos entendéis que el ciclo de 84 nacimientos tiene que continuar para siempre; no tiene *fin*. Entendéis esto, cada uno a su nivel, según los esfuerzos que hacéis. El Padre es tan dulce. También se Le llama el Marido de todos los maridos. Asimismo es el Padre. El Padre dice: vosotros, los hijos, recibís una herencia inmensa de Mí. Sin embargo, hay algunos que incluso se divorcian de Mí, del Padre. Esto también está fijado en el *drama*. Ellos dejan de estudiar, lo que significa que se divorcian de Mí. ¡Son tan insensatos! Los hijos inteligentes lo entenderán todo fácilmente y empezarán a enseñar a los demás. Entenderán al instante lo que pueden recibir de un estudio mundano y lo que recibirán de este estudio y, por tanto, decidirán lo que deben estudiar. Hijos, cuando Baba os pregunta, respondéis que este estudio es muy bueno. Aun así, algunos dicen: ¿qué podemos hacer? Si no estudiamos un estudio mundano, nuestros amigos y familiares se molestarán. El Padre dice: día a día, el *tiempo* se está acortando. Más adelante, no podréis estudiar tanto como ahora. Los preparativos se están haciendo con gran fuerza. Se están haciendo preparativos para cada eventualidad. Día a día, sigue aumentando la enemistad entre unos y otros. Dicen que han creado tales cosas que pueden destruir a todos instantáneamente. Hijos, vosotros sabéis que, de acuerdo al *drama*, la guerra aún no puede

empezar. Primero se tiene que establecer el reino. Hasta entonces, tenemos que hacer nuestros preparativos. Ellos también están haciendo sus preparativos. Más adelante, vuestra influencia se extenderá mucho. Se recuerda: ¡oh Dios, Tu obra divina es tan maravillosa! Esa alabanza se refiere a esta época. También se recuerda: Tus formas y medios son únicos. El *papel* que representa cada alma también es único. Ahora, el Padre os está dando el shrimat: constantemente recordadme solo a Mí y vuestro karma negativo se eliminará. Hay una amplia diferencia entre Sus directrices elevadas y las directrices de los seres humanos. Sabéis que nadie, excepto el Padre Supremo, el Alma Suprema, puede traer paz al mundo entero. De acuerdo al *drama*, se está estableciendo el 100% de pureza, paz y felicidad, exactamente igual que hace 5000 años. ¿Cómo? Venid y entendedlo. Vosotros, hijos, también debéis convertirlos en ayudantes. Los que ayudan mucho se convierten en las cuentas del rosario de la victoria. Los nombres que se os dieron a los hijos eran muy entretenidos. Se debería conservar una *lista* de esos nombres en un *álbum*. Se os mantuvo en un bhatthi. Dejasteis vuestro hogar y familia y vinisteis para pertenecer al Padre. Vinisteis y se os puso en un bhatthi. Fue un bhatthi tan fuerte que no podía entrar nadie de fuera. Cuando vinisteis para pertenecer al Padre, se os tuvo que dar un nombre nuevo. Lo *entregabais* todo. Por eso, a cada uno se os daba un nombre diferente. ¡Era una *maravilla*! El Padre os dio nombres a todos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Vuestro intelecto no debería tener dudas sobre nada. Convertíos en un mahavir y superad las tormentas de Maya. Permaneced en yoga hasta tal punto que ninguna tormenta de Maya os pueda sacudir.
2. Sed inteligentes y utilizad vuestra vida para el servicio divino. Convertíos en un verdadero *trabajador social*. Estudiad este estudio espiritual y enseñadlo a los demás.

Bendición: Que seáis un benefactor del mundo y tengáis misericordia terminando con vuestro ego y vuestras dudas.

No importa cuántos defectos tenga un alma, cuán duros puedan ser los sanskares de esa alma, incluso si no tiene ninguna sabiduría e insulta constantemente a los demás, vosotros, los hijos que sois benefactores misericordiosos del mundo, seréis *legales y llenos de amor* con todas las almas. Nunca tendréis dudas sobre si alguien es capaz de cambiar o no, o que alguien siempre es así, o que alguien no pueda hacer nada. “Solo yo lo soy todo, pero aquel no es nada”. Dejad a un lado este tipo de ego y vuestras dudas y, mientras reconocéis las debilidades y los defectos, vosotros, los hijos que sois capaces de perdonar y de ser misericordiosos, tendréis éxito haciendo el servicio de beneficiar al mundo.

Eslogan: Donde haya la cooperación del cuerpo, la mente y la riqueza de los Brahmins, el éxito estará con vosotros.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de conciencia del alma, sed introvertidos.

Cuando las almas experimenten vuestra forma consciente del alma, se sentirán atraídas hacia el Padre, cantarán canciones de “¡Oh Prabhu” (Oh Dios), y se ofrecerán fácilmente, sin conciencia de cuerpo.

¡Oh, vuestra fortuna! ¡Oh, mi fortuna! Debido a experimentar esta fortuna, renunciarán a la conciencia del cuerpo y a las relaciones corporales.